



Pressemitteilung

Gabriele Schmidt MdB gratuliert Gewinnern von „Jugend forscht Südbaden“

Die Bundestagsabgeordnete Gabriele Schmidt (CDU) besuchte die Gewerblichen Schulen Waldshut-Tiengen, um den Gewinnern von „Jugend forscht Südbaden“ zu gratulieren. Den ersten Platz in der Kategorie Technik teilten sich zwei Schülergruppen der Gewerblichen Schulen – zum einen mit dem Weizenbier-Einschenkautomat sowie einer automatisierten Tafelreinigungsvorrichtung. Einen weiteren ersten Platz belegte die Schule in der Kategorie Arbeitswelt mit ihrem Projekt „E Buggy No. 2“, einem Vierlingskinderwagen mit Elektroantrieb, welcher vor allem den ErzieherInnen die Arbeit erleichtern soll. Gabriele Schmidt zeigte sich begeistert von den Projekten und wünscht den Schülerinnen und Schülern viel Erfolg für den folgenden Landeswettbewerb.

Im Gespräch mit Schulleiter Frank Decker und seinem Stellvertreter Albrecht Müller wurde außerdem das Thema Flüchtlinge angesprochen. An der Schule ist eine neue Klasse eingerichtet worden, um Asylbewerbern und Einwanderern die Integration zu erleichtern. Im Vorqualifizierungsjahr Arbeit und Beruf ohne Deutschkenntnisse (VAB-O) steht neben der Vermittlung von Kenntnissen für das Leben und den Berufseinstieg vor allem Deutsch als Fremdsprache im Vordergrund. Die Motivation bei den Schülern, welche mehrheitlich aus Syrien stammen, ist groß, so Albrecht Müller. Auch im folgenden Schuljahr plant Frank Decker das Projekt VAB-O weiterzuführen: „Ich bin sehr froh über die Bereitschaft und das große Engagement unseres Kollegiums. Die neue Klasse wird ohne zusätzliche Lehrkräfte unterrichtet. Das ist nicht selbstverständlich.“, so Frank Decker. Auch Gabriele Schmidt sieht im VAB-O eine gute Grundlage und Chance für eine gelungene Integration und bestärkte die Schule.